

opusdei.org

# Carta del UNIV al Papa

Los universitarios que participan en el UNIV han escrito una carta a Benedicto XVI para transmitirle lo que cada uno, durante estos días en Roma, querría contar al Papa.

05/04/2010

Santo Padre,

Somos universitarios de 30 países del mundo. Provenimos de culturas diversas, no todas cristianas o católicas, pero queremos escribir al

Papa para manifestar la gratitud que nos une.

Gracias, Santo Padre, por estos cinco años de Pontificado; por su ejemplo de servicio, y por su ejemplo en la búsqueda de la verdad. Gracias por sus encuentros con los jóvenes: lo decimos en nombre de los millones de personas que han podido escuchar la palabra del Papa en Colonia, Cracovia, en São Paulo, en Loreto, en Nueva York, en Sydney, en París, en Yaoundé, en Luanda, en Praga... Gracias por su servicio infatigable y por el ejemplo de apertura al diálogo que nos ofrece constantemente, para buscar la verdad de las cosas.

Gracias por haber establecido este Año Sacerdotal para la Iglesia y para el mundo. Vemos cómo muchos toman ocasión de hechos dolorosos para la Iglesia y para el Papa y siembran dudas y sospechas. A estos

sembradores de desconfianza  
queremos decir con claridad que no  
aceptamos su ideología. Les  
respetamos, pero exigimos de ellos  
también el respeto por nuestra fe y el  
reconocimiento del derecho que  
tenemos de vivir como cristianos en  
una sociedad plural.

Cada uno de nosotros, también quien  
no tiene el don de la fe, conoce  
directamente innumerables  
sacerdotes, capellanes universitarios,  
párrocos, directores espirituales y  
confesores. Les conocemos  
personalmente, no por los  
periódicos, y estamos agradecidos  
por su presencia disponible, eficaz,  
sacrificada, abierta a todos. A todos  
ellos, y al Papa en primer lugar,  
queremos decir: ¡Gracias!

Gracias, Santidad, por el valor con  
que invita a todos los fieles de la  
Iglesia a seguir a Cristo con una  
entrega total, sin dejarse “intimidar

por las falsas apariencias de las opiniones dominantes.” Y gracias, también, a Dios, que ha entregado a su grey un Pastor que desde el primer momento ha dicho que la Iglesia hoy es joven y está viva.

También en nombre de todos nuestros amigos y conocidos queremos decirle que estamos con Usted, Santo Padre, mediante nuestra oración, nuestro afecto y nuestro trabajo cotidiano. Le pedimos la bendición para nuestro estudio, para nuestras familias, para el empeño de cada uno de nosotros en la amistad con Dios y con los demás, en la universidad, en el voluntariado, en el deporte y en la diversión.

¡Gracias y muchísimas felicidades por estos primeros cinco años como Vicario de Cristo!

Robert Weber (Austria)

Presidente del Congreso UNIV 2010

.....

pdf | Documento generado  
automáticamente desde [https://  
opusdei.org/es-uy/article/carta-del-univ-  
al-papa/](https://opusdei.org/es-uy/article/carta-del-univ-al-papa/) (12/12/2025)